

*Moi aussi, je suis parti
vers là où tu m'attends déjà,
de l'autre côté du chemin.*

Jacques

C'est avec une profonde tristesse que les familles parentes et alliées vous annoncent le départ de

Jacques TOUMAYEFF

1943

Après une longue maladie supportée avec grand courage, il a choisi de s'en aller paisiblement le 27 février 2018, rejoindre sa chère épouse Chantal.

Selon le désir de Jacques, ses cendres seront déposées au Jardin du Souvenir de Montoie, à Lausanne, en toute intimité.

En sa mémoire, un don peut être adressé à EXIT A.D.M.D. Suisse Romande, à Genève, CCP 14-909752-1, ou à la Ligue vaudoise contre le cancer, CCP 10-22260-0, mention deuil de Jacques Toumayeff.

Adresses des familles:

Sa sœur: Madame Michèle Brochon-Toumayeff, rue du Chêne 17,
1315 **La Sarraz**,

Son beau-frère: Famille Jacques Ribaux, Frauchwil 353, 3255 **Rapperswil/BE.**

*Le temps de la délivrance est arrivé.
C'est dur de te laisser partir,
mais tu resteras pour toujours dans nos cœurs.*